



磐二小だより

磐梯町立磐梯第二小学校
令和5年5月12日
第4号
発行責任者 近野 典男

☆教育目標「自己を拓き、共に生きる、健康で品性の高い子ども」

○自分から学びます ○共に磨きます ○互いに鍛えます

【スローガン】キラキラとひとみが輝く二小の子ども

いよいよ運動会です！

いよいよ明日13日（土）は運動会です。

これまでの練習の中で全校生で動く場面が数多くありましたが、6年生を中心にしっかりまとめることができ、「さすが二小の子どもたち」と感じました。明日の子どもたちの大活躍が今からとても楽しみです。

今回、来校するご家族の人数制限はなく、地域の皆様にもご案内を差し上げております（親子競技参加の保護者様以外の皆様にもご参加いただけるよう「宝拾い」を設けています）。また、消防団第3、4分団の皆様も「子どもたちのために」と協力を快諾してくださいました。二小にたくさんの方が集い、活気あふれる楽しい運動会になればと願っているところです。どうぞよろしくお願いたします。



応援は…

応援にあたっては以下の点につきましてご協力をお願いいたします。

- ご家庭で検温を行い、発熱等体調に不安のある方の来場はご遠慮ください。なお、マスク着用の有無は個人の判断となります。
- 隣の人との間隔をあけてご覧ください。
- 参観の方も熱中症予防のための水分補給をこまめに行う一方、それ以外の目的の飲食はご遠慮ください。
- 校地内は禁煙となっております。
- トイレは体育館と外トイレのみとなります。それ以外の校舎への立ち入りはご遠慮ください（原則施錠をしています）。

雨天時は…

予報では、13日（土）の午前中は天気もつのではないかとのことでしたので、ぜひ実施できればと考えています。もし雨天の時は14日（日）に延期となります。

延期の場合、当日朝6:30までに、コドモンにてお知らせします。なお、地域の皆様への周知方法として、実施の有無を本校ホームページに掲載します。

「あこがれ」があふれる学校に



二小の魅力の一つに、学年の枠を越えた関わりが挙げられます。こうした異年齢の関わりの中で「あこがれ」や「思いやり」の気持ちが育まれます。今年度はこのよさをさらに伸ばしていきたいと考え、5月8日（月）の全校朝の会で校長から話しました。

自分より上の学年の人を見て、すごい！かっこいい！あんなふうになりたい！という「あこがれ」を感じることがあると思います。それらは、この時期だと運動面で多く感じられることでしょう。しかし、「あこがれ」と感じることが

できるシーンというのは生活の中でたくさんあるのです。登校の際の元気なあいさつや下級生を思いやる態度、ボランティアで清掃する姿、集中して話を聞く姿勢等、今年度になってからもたくさんよい姿が見られています。それらを見つけようという気持ちで見ていると、「あこがれ」があふれてくるに違いありません。もちろん、上の学年の子も「あこがれ」をもってもらえるようどんどんがんばってほしいです。

これを機にさらに「あこがれ」があふれる学校になることを願っています。

ちょっといい話 26

上の話題で上級生の「すごい！かっこいい！あんなふうになりたい！」と思われる行動について触れましたが、それにかかわるよい写真を見つけました。



左の写真は昨年4月で、右の写真は今年4月のものです。どちらも登校班の班長が、下級生の歩くスピードを気にかけて後ろを振り向いています。下級生を思いやる姿にふれると見る方も嬉しくなるものです。こういった「おもいやり」が学校の伝統になっていることがとても嬉しいです。



排水路清掃をしていただきました



校舎裏排水柵について、今年度も町当局のご配慮を賜り、5月8日（月）に、専門業者の方による清掃をしていただきました。

今年度は、奉仕作業のたびに難儀していた柵から池に向かう水の流れるトンネルの水路も清掃していただくことができました。専用の機材を使用して、写真にありますようにとてもきれいに仕上げていただきました。

関係されたすべての皆様に心より感謝申し上げます。